

## Исп-1

La vida es un sueño.

Esta historia sucedió hace poco tiempo. Una niña muy pequeña, cuyo nombre era Alexandra Gomez, tenía una imaginación increíble y a ella le también encantaba leer los libros. Un día, antes de dormir, su mamá le estaba leyendo sus cuentos favoritos con personajes mágicos y princesas. Alexandra estaba en séptimo cielo, porque le gustaba mucho pasar tiempo con su familia. Soñando la niña imaginaba otros mundos. Sin embargo, Alexandra estaba muy cansada y pronto se dormió.

Aquí empiezan todas las cosas espléndidas. A ella le pareció que era en un mundo donde todo era posible. Por ejemplo, su gata, Mari, era tan grande como una casa y las gafas de su mamá eran gigantes.

"¡Qué extraño! La gente es tan pequeña y mi libro de cuentos es más grande que yo... ¡Tengo que averiguarlo ahora mismo!", dijo Alexandra. Poco a poco la niña comenzaba a admirar este mundo raro, todo parecía fenomenal. Alexandra vio una chica aproximadamente de su edad y decidió a preguntarle cómo esto sería posible.

"Perdone, puedo preguntarte algo? ¿Por qué casi todo es tan raro? Que tu eres tan pequeña y yo tan grande, en particular.", preguntó Alexandra.

"Tienes que recordar que la vida es solo un sueño.", le respondió. "¿Y eso que significa? Vale..", pensó la niña.

Y en un momento todo cambió - Alexandra se despertó. "Ay probablemente eso fue solo un sueño", dijo ella. Pero miró a su libro y vio unas palabras: "La vida es un sueño".

## Исп-8

### Una cuenta maravillosa

- "¡Qué guapa eres hoy, amiga!" - exclamó la profesora del colegio inglés Juanita.

- "Oh, muchas gracias" - dijo su amiga.

- "¿Decidiste a pasear con tu animal?" - le preguntó a su amiga.

- "Sí, mi león se dormía mucho, por eso decidí a pasear con él" - contestó Juanita.

- "Mirad, qué buen tiempo hace hoy" - dijo su amiga.

Juanita estaba de acuerdo y luego paseaban por la calle. Hace una hora, y ellas veían un libre enorme.

- "¡Probablemente nunca había visto un libre!" - exclamó la amiga.

- "¿Y nunca había leído?" - Juanita le preguntó a la amiga.

Su amiga contestó que nunca había leído los libros.

- "¡Es buen tiempo para probar a hacerlo!" - exclamó Juanita.

Hace dos horas y la amiga leía todo el libro.

- "El tema es fenomenal, yo leí y admiré del protagonista, su caracter es fenomenal! - dijo la amiga.

Juanita admiraba de su amiga puesto que es un gran éxito para lá.

- "Mirad, los girafes también quieren leer este libro" - dijo Juanita.

Por interes de estudiarse, la amiga atrae la atención de todos los ciudadanos, y ellos leyeron este libro cada día.

### Исп-13

Tuve un sueño muy extraño la noche pasada. Estaba muy cansada casi todo el día ayer, por eso me quedé dormido muy rapidamente.

En mi sueño me caí en una ciudad muy inusual. Todo me parecía cómo en una historia de fantasía. Muchos habitantes de esta ciudad estaban paseando por las calles o leyendo un libro muy grande en el parque. Admiré las casitas pequenitas hechos de madera y muchas pompas de jabón en el aire.

Al principio la ciudad me parecía fenomenal, antes de que ví una cosa que me molestó mucho. En una de estas casas ví a un gato de colores negro y blanco. Este gato probablemente tenía muchísimo miedo a la gente que lo rodea en las calles.

Despues de haber pasado algún tiempo observando al gato, me acerqué a él y le pregunté por qué tenía miedo de salir a la calle.

"Estoy encadenado. Si salgo a la calle, lagente me llevará de vuelta y me mutilará" - me contestó el gato.

### Исп-14

El despertar del genio.

-¿Dónde estoy? ¿Qué es esto?

Salvador se despertó en medio de un césped, miró a su alrededor y se dio cuenta de que había caído en la realidad de sus fantasías. Las jirafas con cuellos largísimos caminaban por las calles, las mujeres se deleitaban en las nubes, los niños volaban en pompas de jabón y las damas

charlaban dulcemente, paseando con los gatitos y leones. Probablemente, los residentes de este lugar ni siquiera sospechaban que estaban en la realidad de sueños.

-¡Fenomenal!- exclamó Dalí al ver los molinos contra los que luchó Don Quijote.

Nuestro héroe, Salvador Dalí, se quedó dormido tras un largo día laboral. Estaba leyendo un libro y le acordó su infancia. Se hundió en un sueño.

Volvamos allí. Admiraba lo que había creado su subconsciente, todo, cada detalle. En el techo estaban sentadas las parejas enamoradas que le recordaron su juventud, o más bien dichas noches románticas con su amada Gala. Un enorme gato se estaba escondiendo del caos, y esto le recordó su estado emocional durante las represiones políticas. De repente se dio cuenta de que en sus héroes, en sus tramas, está representado él mismo, lo que vive en él.

Somos una envoltura para el subconsciente. Él es quien gobierna, hace cosas de las que no somos conscientes.

### Исп-15

Recuerdo que todavía era un bebé, cuando mi madre me sentaba en su regazo y me leía cuentos de hadas, poemas. A veces no puedo cerrar los ojos sin escuchar un nuevo cuento de hadas.

Y un día tuve un sueño como si hubiera entrado en un mundo mágico. Salí rápidamente de la plaza y seguí adelante, sintiendo que algo aún más misterioso me estaba esperando allí. "¿No estoy durmiendo?" - pensé. Después de caminar por la calle, llegué a un lugar muy interesante. Era el estreno de una obra en el teatro. ¡Probablemente, fue un concierto fenomenal! Luego me metí en el parque de los cuentos de Hadas. Delante de mí volaban las alfombras - aviones, se extendían los manteles, alguien hojeaba las páginas de los libros mágicos y todo el mundo a su alrededor estaba lleno de la espera del milagro y el bien. Pensé que esta noche sería la más divertida de toda mi vida. Este mundo me había llamado, quería quedarme aquí para siempre.

Este es un increíble viaje a un cuento de hadas que hice en un sueño. Es como si hubiera abierto la puerta al misterioso y fantástico mundo, lugar de los cuentos de hadas y héroes. Estoy admirado de tener tanta imaginación! Este sueño me motivó a convertirme en escritor para contar historias tan fantásticas.

### Исп- 22

-Te gusta leer libros?

-Sí que me gusta mucho. Especialmente los cuentos de hadas. La imagen que puedo admirar como si representara este mundo de cuentos de hadas, un mundo que me gusta tanto. No hay calles ruidosas, no hay anuncios brillantes, no hay televisores y teléfonos inteligentes. Y el tiempo allí parece estar congelado. Este es un mundo más allá de nuestras aburridas preocupaciones cotidianas, en lugar de las cuales nos esperan miles de historias fenomenales y aventuras. ¿Qué es un libro? Probablemente sea un objeto tan pequeño, son unas pocas docenas

de hojas de papel con letras. Pero no, cada libro lleva un mundo entero, cada libro vive su vida, nos presenta nuevos personajes. Sus historias son divertidas y tristes. Pero cada uno nos enseña algo nuevo, nos abre nuevos horizontes. Mis amigos dicen "no puedes subir escalera a las nubes". Les contesto que en el mundo real, claro que sí, no puedo hacerlo, pero en un libro es posible. Leyendo un libro puedes vivir en un castillo y las jirafas te mirarán por las ventanas. Puedes sostener a un león con una correa, volar globos o dormirte en el tejado. Muchas personas y animales salen de las páginas de los libros. Un mundo de fantasía, un sueño mágico donde no hay injusticia y todos los caminos conducen a la felicidad. Tales sueños, tales libros me dan energía con alegría para recibir cada nuevo día, me dan la capacidad de recordar lo maravilloso en la vida cotidiana.